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« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare il 
ministro dell 'agricoltura, per conoscere quali 
provvedimenti i n t r u d a prendere per rime-
diare alle necessità delle aziende agricole 
durante lo guerra. 

« Cabrini ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare i 
ministri dell ' interno e del l 'agricoltura, per 
sapere se, nel l ' incaricare i prefet t i di de-
cretare la istituzione delle tessere per al-
cuni generi al imentari , sia stato tenuto 
conto che la quant i tà del pane e della fa-
rina, di grammi 500 e 40:; r i spet t ivamente 
al giorno e per individuo, com'è stato di-
sposto dal prefetto di B a r i , - mentre è esu-
b e r a n t e per chi può in tegrare la v i s i t a -
zione con altr i elementi, in ispecie carnei, 
ed è scarsa per gran par te del proletar iato 
urbano - è invece assolutamente insuffi-
ciente per le popolazioni rurali delle loca-
l i tà in cui il contadino è salariato, non vive 
sul terreno che col t iva e si nutre in preva-
lenza di pane di f r u m e n t o , come ad esem-
pio, in P u g l i a ; e se ignorino come questi 
ult imi, nella impo-sibi l i tà di vivere per 
qualche giorno lontani dal paese con ta le 
quant i tà di pane, saranno costret t i a ri-
fiutare l 'assunzione al lavoro per la colti-
vazione di terren l o n t a n i dal l 'ab i ta to , con 
danno cer te dell'econoriiia nazionale in ge-
nere e della produzione granaria in ispecie; 
e se non ri tengano opportuno che sieno 
presi provvedimenti affinchè, nell'asseg?>a-
zione delle tessere per il pane e per la fa-
rina, sia tenuto conto del reale fabbisogno 
che di quei generi hanno le diverse classi 
e categorie , e ciò anche colà dove - come 
in t e r r a di B a r i - i pre fe t t i hanno già de 
c r e t a t a l ' istituzione di det te tessere. 

« Caroti ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere i mo-
tivi pei quali i militari delle classi 1874-75 
di Sc iacca , Menfi, S a m b u c a Zabut , S a n t a 
Margher i ta Be l ice e Montevago non yen-
nero, conformemente alle prescrizioni mi-
nisteriali , destinati a S c i a c c a invece di ag-
glomerarli a P o r t o E m p e d o c l e in locali 
poco igienici. 

« Abisso ». 

« I l sot tescr i t to chiede d ' interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, per 
sapere se per evidenti ragioni di riguardo 
e di giustizia, non creda opportuno di esten-

dere alla l inea col laterale il benefizio 
l 'esenzione della tassa di succ ssione c 
cesso col d creto luogotenenziale 1° ot 
bre 1916, alle persone di cui al l 'articolo 
« succ; ssori dri periti per causa di guerr; 

« Vinaj ». 

« I l so t toscr i t to chiede d'interrogar« 
ministro della guerra, per sapere se pc 
comunicare le ragioni che hanno indo 
il Ministero della guerra a sospende: 
t ras fer iment i di i militari di milizia te 
torial i consenti t i con la circolare n. 54i 

« Valenzani » 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogar 
ministro dei t rasport i mari t t imi e fei 
viari , per sapere se possa dar notizia 
minacc ia to e inopportuno smembrarne 
del deposito personale viaggiante di Beg 
Calabria, dannoso alle famiglie dei fe] 
vieri, alla c i t tà ed al servizio. 

« Larizza » 

« I l sot toscr i t to chiede d' interrogar 
ministro della guerra, per sapere se : 
creda opportuno, subordinatamente 
supreme esigenze mi l i ta l i , disporre eh 
reclute delle classi anziane 1874-75 si 
dest inate a prestare servizio nel loro 
s tret to ed anche, 'ove sia possibile, n 
loro c i t t à e ciò per diminuire gli inev 
bili danni che il r ichiamo di ta l i classi 
porta al l 'assetto economico del Paese. 

« Veroni » 

« I l sottoscritto chiede d' interrogai 
ministro della guerra, per conoscere se 
creda necessario di dover completare i pi 
vedimenti per la mano d'opera agric 
nei quali poco si è tenuto conto delle z 
a mezzadria, assicurando un uomo vai 
anche se mobi l i tato , per ogni azienda a 
Ionia parziaria sia pure- di l imi ta ta su 
fi eie. 

« Pucc i >; 

« I l sottoscri t to chiede d'interrogai 
ministro della guerra, per sapere se p 
dare comunicazione dei motivi per c 
militari delle classi anziane del distr 
di Sulmona, contrar iamente alle assic 
zioni date, sieno stat i inviat i in luoghi 
tani e sostituiti con quelli di altr i distr 
mentre t u t t o consigliava a far rima 
nella propria regione i colpiti dal terren 
del 1915. 

« S ipar i >: 


